

AUS DER GESCHÄFTSWELT



Ortsbürgermeister Ralf Ganzer und Braumeister Jürgen Eckart stachen gemeinsam das erste Fass an. Foto: Burkhard Steffen

Lindhorster Brauhaus eröffnet

Holunderbier gibts auch

Lindhorst (bst). Ortsbürgermeister Ralf Ganzer und Braumeister Jürgen Eckart steckten jüngst bei der Eröffnung des Lindhorster Brauhauses gemeinsam das erste Fass an. Zahlreiche Gäste verfolgten die Zeremonie und probierten die angebotenen Biere der Spezialitätenbrauerei.

„Seit 1861 gab es in Colbitz eine landwirtschaftliche Brauerei, aus der 1872 die Colbitzer Brauerei hervorgegangen ist. Nach 146 Jahren wird in der Region erst-

mals wieder ein Brauhausneubau eröffnet“, hatte Helmut Batelka, früherer Werkleiter der Colbitzer Heidebrauerei, recherchiert.

Mit seinen Bierspezialitäten ist Eckart in eine Marktlücke gestoßen. Bierkenner loben besonders den würzigen Geschmack der naturbelassenen, unfiltrierten Biere. Neben Lindhorster Dunkel, Roggenbier oder Honigbock gehört seit kurzem auch ein Holunderbier zur Angebotspalette.